



Der Sommer 2022 ist für die Tourismusbranche Frankreichs sehr erfolgreich. 34 Millionen Franzosen fuhren in den Urlaub, zwei Millionen mehr als vor der Covid-19-Pandemie.

Die Erinnerungen an den Sommer 2022 werden nicht nur in den Köpfen der Urlauber, sondern auch bei der Tourismusbranche haften bleiben. Auf den Campingplätzen Frankreichs könnte in diesem Jahr die Zahl von 130 Millionen Übernachtungen überschritten werden, das wäre dann etwa eine Million mehr als vor Covid-19. Auf einem Campingplatz in La Grande Motte (Hérault) packen einige Urlauber ihre Koffer und bereiten sich auf die Heimreise am Samstag, 27. August vor. Dennoch ist die Anlage auch nächste Woche noch ausgebucht.

23 Millionen Reisende in den Zügen der SNCF.

Insgesamt meldeten die Hotels in den ersten drei Augustwochen an der Côte d'Azur eine Auslastung von unglaublichen 90%. In Paris wurden in diesem Sommer 9,9 Millionen Besucher aus Frankreich, aber auch aus dem Ausland gezählt. In den Zügen der SNCF wurden 23 Millionen Reisende transportiert, so viele wie nie zuvor. Die Tourismus- und Gastronomiebranche hatte allerdings mit einem Mangel an Arbeitskräften zu kämpfen.

Insgesamt sind in diesem Sommer 34 Millionen Franzosen in den Urlaub gefahren, das sind zwei Millionen mehr als vor Covid-19.